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«La prefettura  non  doveva  
accogliere la richiesta dell’a-
zienda  di  riaprire  la  Piag-
gio». Sindacati sul piede di 
guerra dopo che lunedì è sta-
to riaperto lo  stabilimento 
di Villanova d’Albenga con il 
ritorno in fabbrica di 300 la-
voratori. E’ scattato uno scio-
pero di 8 ore ma i nervi sono 
ancora tesi

«La decisione di aprire la 
fabbrica  –  dicono  Bruno  
Manganaro, Alessandro Vel-
la e Antonio Apa (Cgil, Cisl e 
Uil) - ha dimostrato di fatto 
che  il  Dpcm  consente  alle  
aziende di aggirare tutte le 
indicazioni  scientifiche  e  i  
comportamenti da adottare 
per difendersi dal coronavi-
rus. La richiesta e quindi la 
decisione di  concedere l’a-
pertura della Piaggio non è 
ritenuta utile per la salute e 
la sicurezza dei lavoratori e 
dei cittadini. Il nostro impe-
gno è quello di tutelare la si-
curezza dei dipendenti – in-

sistono i sindacalisti – chie-
diamo di verificare se le atti-
vità produttive richieste rive-
stono davvero priorità di ca-
rattere essenziale». 

Vero però che il lavoro nel-
lo stabilimento di Villanova 
prosegue e la percezione del-
la sanificazione, annunciata 
non appena è scoppiata l’e-
mergenza, è ritenuta idonea 
da parte dei lavoratori che 
verranno anche dotati di ma-
scherine. Ma è il metodo di 
rientro delle persone dalla 
cassa integrazione in fabbri-
ca che non è piaciuto ai sin-
dacati: «E’ stato comunicato 
con  Whatsapp,  senza  nes-
sun confronto con Rsu e se-
greterie -  sottolineano con 
forza - Nessuno si è preoccu-
pato dei lavoratori che era-
no in cassa integrazione a tu-
tela loro e delle loro fami-
glie, nessuna preoccupazio-
ne neppure per chi, dopo set-
timane faticose, aveva da po-
co  intrapreso  l’esperienza  
dello smart working». 

Ma c' un altro capitolo che 
al momento resta ancora in 
sospeso. Ed è quello relativo 
alla questione del contratto 
istituzionale per la fornitura 
di 9 nuovi P180 AvantiEvo e 
per l’ammodernamento del 
primo dei 19 velivoli già in 
dotazione alle forze armate. 
«Ha superato l’esame della 
Corte dei Conti? Il contratto 
è ora esigibile? Quali saran-
no le  ricadute  operative  e  
sui lavoratori? Serve un in-
contro urgente e serio: Piag-
gio non può sottrarsi», si do-
mandano Manganaro, Vella 
e Apa. —
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Approvato il bilancio di previ-
sione 2020-2022 nel Consi-
glio comunale di ieri, il pri-
mo in videconferenza a cau-
sa del coronavirus e con qual-
che piccolo intoppo. 

Per il  2020 Palazzo Sisto 
prevede 61,8 milioni di entra-
te correnti, di questi 7,2 mi-
lioni  di  addizionale  Irpef,  
16,6 milioni di Imu, 1,6 milio-
ni di Tasi, 13,2 milioni di Ta-
ri, 1,6 milioni di multe e per il 
recupero  dell’evasione  2,7  
milioni (con comporterà l’in-
vio di un migliaio di avvisi di 
riscossione).  La  spesa  è  di  
58,1 milioni a più 4 milioni di 

rimborso prestiti, 3,9 milioni 
svalutazione crediti e 1,7 mi-
lioni per il piano di riequili-
brio. Il bilancio è passato con 
i voti della maggioranza, ma 
con la contrarietà di alcuni 
consiglieri leghisti come Sil-
vio Rossi che ha dichiarato il 
proprio voto favorevole per 
non  mettere  in  pericolo  la  
giunta ma «turandosi il na-
so».  Approvato  anche  l’au-
mento della tassa di soggior-
no che aumenta di 50 centesi-
mi e la sospensione ella Co-
sap. Contrario il voto dell’op-
posizione: serviva più atten-
zione alle loro esigenze e in-
terventi sul sociale. 

«Questo bilancio avrà biso-
gno di essere rivisitato – ha 
detto l’assessore al Bilancio 
Silvano Montaldo – per i ser-
vizi essenziali alle famiglie e 
per quelle attività commer-
ciali che sono in sofferenza in-
questo momento». E.R. —

Si è spento ieri mattina nel-
la  sua  casa  di  Merate  in  
Lombardia, il  dottor Giu-
seppe Canepa, 93 anni. Ori-
ginario di Pietra Ligure, è 
stato un luminare nel cam-
po dell'Ortopedia e Trau-
matologia pediatrica tanto 
che nel 1999 aveva ricevu-
to dal presidente della Re-
pubblica la medaglia d'oro 
al merito della Sanità. Nel 
2006 il Comune di Pietra 
Ligure gli aveva assegnato 
il premio «Pietrese dell'an-
no» per i livelli di eccellen-
za espressi nel campo me-
dico  e  scientifico  in  cin-
quant'anni di intensa attivi-
tà universitaria ed ospeda-
liera e per gli eccezionali ri-
sultati ottenuti nella ricer-
ca scientifica rivolta princi-
palmente alla patologia in-
fantile. 

Canepa aveva iniziato la 
sua professione negli anni 
Cinquanta come Assistente 
nell'ospedale di Santa Coro-
na, dal 1951 al 1957. A Me-
rate era stato primario di  
Ortopedia dal 1968 al 1994 
e nel 2004 era stato nomina-
to socio emerito della Socie-
tà Italiana di Ortopedia e 
Traumatologia Pediatrica.  
«A poco tempo di distanza 
se ne sono andati due illu-
stri pietresi, entrambi insi-
gniti delle più alte onorifi-
cenze della Repubblica Ita-
liana - ha detto il sindaco, 
Luigi De Vincenzi - A dicem-
bre se n’è  andato il  prof.  
Francesco Galli,  Medaglia 
della Liberazione nel 2016 
e  adesso  ci  ha  lasciato  il  
dott. Giuseppe Canepa. Pie-
tra Ligure lo ricorda con im-
mutato affetto, stima e rico-
noscenza.  Esprimo  le  più  
sentite condoglianze alla fa-
miglia». V.P. —

La città del Muretto accelera 
sul nuovo progetto per la rac-
colta e lo smaltimento dei ri-
fiuti. E' on line sul sito del Co-
mune il video fortemente vo-
luto dall'Amministrazione co-
munale. «Lo scopo – spiega 
l’assessore all’Ambiente Gia-
como Battaglia – è quello di 
informare la cittadinanza e le 
associazioni  di  categoria  su  
un progetto che costituirà un 
servizio  efficiente,  calibrato  
sui diversi volumi di presen-
ze, innovativo, funzionale e, 

per finire, esteticamente gra-
devole». Un intervento conce-
pito,  secondo  l’Amministra-
zione Galtieri, «con dedizio-
ne da parte della Sat». 

Un progetto che comporte-
rà però un incremento dei co-
sti. «Rispetto al passato, a di-
spetto di quanto più volte di-
chiarato nei social, sarà solo 
del 9,9% - precisa lo stesso Bat-
taglia – Quanto alle modalità 
d’intervento – aggiunge l’as-
sessore all’Ambiente – saran-
no valutate  attentamente  le  

proposte che dovessero arriva-
re sul sito del Comune di Alas-
sio. Naturalmente il progetto 
sarà pubblicato nella sua inte-
rezza  sul  portale  dell’ente  
compresa la parte economica. 
Sottolineo  la  disponibilità  
dell’Amministrazione,  unita-
mente alla Sat, a risolvere per 
quanto possibile  le  esigenze 
particolari sia delle utenze do-
mestiche che le utenze non do-
mestiche. Siamo pronti all'a-
scolto e al dialogo».G.B. —
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alassio: i costi del servizio aumenteranno

Raccolta e smaltimento dei rifiuti
progetto spiegato con un video on line

villanova d’albenga: incertezze sul contratto per la fornitura dei p180

“La prefettura doveva dire no
alla riapertura di Piaggio Aero”
Sindacati infuriati dopo il rientro in fabbrica da lunedì di 300 lavoratori
La protesta: “Una decisione che non utile per la sicurezza dei dipendenti”

Un corteo di protesta dei lavoratori dello stabilimento Piaggio Aerospace di Villanova d’Albenga

Giuseppe Canepa

«Dove sono finiti gli esponen-
ti del Pd che, guardando i la-
voratori negli occhi, oltre un 
mese fa hanno detto che la 
questione Funivie era risol-
ta?». A dirlo è il sindaco di Cai-
ro Paolo Lambertini mentre 
sui  provvedimenti  a  favore  
dell’infrastruttura  continua  
l’incertezza. Il senatore leghi-
sta Paolo Ripamonti fa il pun-
to: «Il provvedimento è all’e-
same  delle  commissioni  di  
competenza nell’ambito del  
Cura Italia, e la Lega lo voterà 

se il Governo non lo riterrà 
inammissibile.  Confido  che  
lo faccia anche la maggioran-
za visto che le  firme sull’e-
mendamento  sono  di  tutti.  
Ma siamo a questo punto solo 
perché a suo tempo il Gover-
no non fece nè un decreto ad 
hoc, nè emendarono il decre-
to Milleproroghe come chie-
devamo noi». Per l’onorevole 
Pd Franco Vazio, invece, «l’o-
biettivo è inserire le misure 
nel prossimo decreto di apri-
le che si incentrerà su infra-

strutture e famiglie. E’ stato 
comunque  presentato  un  
emendamento votato all’una-
nimità nel Cura Italia nel caso 
venisse rifinanziato».

Perplesso però Lambertini: 
«Vedendo un manifesto del  
Pd locale sui 75 mila euro per 
la  solidarietà  alimentare  a  
Cairo, mi viene da chiedere lo-
ro dove sono, invece, finiti i 
5,9 milioni annunciati come 
sicuri per le Funivie da vari 
esponenti del Pd».M.CA. —
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cairo: lo sfogo del sindaco lambertini

“Dove sono finiti i 5,9 milioni promessi
per le Funivie dagli esponenti del Pd?”

montaldo: modifiche per aiutare le imprese

Savona approva il bilancio
Tassa di soggiorno più cara

Silvano Montaldo

Il bilancio di previsione 2020 
e  due  mozioni  presentate  
dall’opposizione.  Questi  i  
punti principali del prossimo 
Consiglio comunale di Carca-
re, convocato per sabato alle 
10. «Come già accaduto in al-
tri Comuni, la seduta si svol-
gerà nel rispetto delle dispo-
sizioni per l’emergenza coro-
navirus -  spiega il  sindaco, 
Christian De Vecchi -, e dun-
que con la possibilità di colle-
gamento dei consiglieri tra-
mite gli strumenti telemati-
ci, o, in sala, con il rispetto 
delle distanze». La seduta sa-
rà  principalmente  dedicata  

alla disamina ed approvazio-
ne del bilancio e delle aliquo-
te per le tariffe 2020. Inserite 
all’ordine del giorno anche 
due mozioni presentate dal 
gruppo di opposizione Loren-
zi  Sindaco (una relativa  al  
mantenimento di una secon-
da automatica per il territo-
rio della Val Bormida, e una 
seconda relativa alla sospen-
sione e rinvio delle imposte 
comunali), e l’approvazione 
dei nuovi regolamenti comu-
nali su Imu, passi carrai e di-
sciplina delle manomissioni 
del suolo pubblico.L.MA. —
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carcare: nuovo regolamento per l’imu

Sabato andrà in Consiglio
il voto sui conti 2020-2022
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